

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPTD SDN 02 Pauh Sangik
Kelas / Semester : 4 / 2
Tema : 6. Cita-citaku
Sub Tema : 3. Giat Berusaha Meraih Cita-Cita
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui diskusi kelompok siswa dapat mengidentifikasi sikap-sikap baik untuk mencapai cita - cita.
2. Melalui kegiatan membuat karya seni kolase siswa dapat membuat gambar kolase tentang cita - citanya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan salam2. Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa.3. Tanya jawab kehadiran siswa4. Guru menyiapkan fisik dan psikhis anak dalam mengawali kegiatan pembelajaran serta menyapa anak.5. Apersepsi dengan menampilkan gambar seorang yang berpakaian pilot.6. Menyampaikan tujuan pembelajaran.	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa duduk berkelompok membaca teks yang disediakan guru .2. Kemudian siswa mendiskusikan hasil yang dibaca3. Siswa mengisi tabel yang sudah disediakan guru.4. Menyampaikan hasil diskusi kelompok masing – masing.5. Siswa menyimpulkan isi bacaan dan mencari makna dari bacaan tersebut , guru membantu dengan meminta siswa mengaitkan dengan tema cita – cita dan usaha apa yang akan dilakukan untuk menggapai cita – cita.6. Guru memberikan penjelasan tentang karya seni tempel.7. Siswa menyiapkan bahan – bahan (kertas karton , kertas gambar, gunting, potongan gambar sesuai cita – cita siswa masing – masing) dari umah yang sudah disampaikan pada pertemuan sebelumnya.8. Siswa mengikuti langkah – langkah membuat kolase dan mengerjakannya.	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. rangkuman hasil belajar selama sehari2. Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi)3. Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti.4. Melakukan penilaian hasil belajar5. Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran)	2 menit

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap, pengetahuan dan Keterampilan



Pauh Sangik, 6 April 2021
Kepala Sekolah

YENDRAWATI, S.Pd
NIP. 19690209 199210 2 001